

Freitag, 13. Juli 2018

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

5.000 Euro-Spende für Schülerlabor explorhino

Die „Faszination Mathematik“-Ausstellung ist seit zwei Wochen in der Sparkassen-Hauptstelle Aalen zu sehen und hat bereits mehrere Hundert Schülerinnen und Schüler begeistert. Um Schulkindern auch nach Ausstellungsende am 20. Juli ein nachhaltiges Angebot im Bereich der Naturwissenschaften und der sog. MINT-Fächer machen zu können, unterstützt die Kreissparkasse Ostalb explorhino, das Schülerlabor und Science Center auf dem Campus der Hochschule Aalen, mit einer 5.000 Euro-Spende. Diese übergab Sparkassenchef Andreas Götz gemeinsam mit seinem Vorstandskollegen Markus Frei und im Beisein von Landrat Klaus Pavel an Christoph Beutelspacher, Leiter des explorhino Science Centers.



Freuen sich über den Erfolg der Ausstellung „Faszination Mathematik“ und die Spende an explorhino: die Kinder der Schwarzfeld-Schule Dewangen und (hinten v.l.) Landrat Klaus Pavel, Sparkassenchef Andreas Götz, Vorstandsmittglied Markus Frei sowie Christoph Beutelspacher